
公民館運営審議会 会議概要 

１ 審議会名  平成30年度 第２回安曇野市公民館運営審議会 

２ 日時    平成30年11月22日 午後１時30分から午後３時07分まで 

３ 会場    安曇野市役所 共用会議室305 

４ 出席者   安曇野市公民館運営員会委員13人 

５ 市側出席者 橋渡教育長、西村教育部長、中央公民館臼井館長、豊科公民館鈴木館長、 

穂高公民館中田館長、三郷公民館藤松館長、堀金公民館山田館長、 

明科公民館安井館長、中央公民館臼井(直)主事、臼井(良)主事、 

長谷川主事 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 平成30年12月５日 

協  議  事  項  等 

会議の概要 

 １ 開  会  副会長 

 ２ あいさつ  会長、教育長 

 ３ 協議事項 

  （１）平成31年度公民館事業計画（案）について 

  （２）消費税引き上げに伴う安曇野市公民館使用料の改正について 

  （３）安曇野市公民館条例の改正について 

 ４ そ の 他 

 ５ 閉  会  副会長 

 

協議事項 

（１）平成31年度公民館事業計画について 

（説明：各公民館長、中央公民館主事） 

 

【委員】 

これまでは事業計画案に予算額が記載されていました。今回、予算額が記載されていないの

は何か特別な理由があるのでしょうか。 

 

【事務局】 

現時点では事業費がまだ確定していませんので、平成31年３月に開催される第３回公民館運

営審議会で各事業計画の予算額をお示しします。 

 

【委員】 

今回、新たに「公民館担当者会議」が事業計画案に記載されていますが、どのようなメンバ

ーで会議が行われているのか教えてください。 

 

【事務局】 

各公民館の係長が主に出席して、それぞれの公民館が抱えている問題などについて情報の共

有を行っています。 

 

【委員】 

参加人数が少ない公民館講座がありますので、参加者が大勢になるように広報するなどの工

夫をしていただきたいと思います。 



 

【委員】 

堀金地域では、常念フェスティバルを立ち上げるときに、予算をどのように確保すればよい

か議論になった経過があります。他地域では、新規に事業を立ち上げるときに予算をどのよ

うに確保したのか、教えてください。 

 

【事務局】 

新規事業の予算の確保については、実施計画を作成する必要がありますので、早目に中央公

民館へご相談ください。 

 

【委員】 

豊科公民館大ホールの利用率を教えてください。 

 

【事務局】 

時間を基準にした利用率は15.83％ですが、準備や片付けの都合上、当日だけでなく前日や

翌日も予約することがあります。 

 

（２）消費税引き上げに伴う安曇野市公民館使用料の改正について 

（説明：中央公民館主事） 

 

（質問、意見 特になし） 

 

（３）安曇野市公民館条例の改正について 

（説明：中央公民館主事） 

 

（質問、意見 特になし） 

 

 


